
２０２２年 １２月１５日 第１８０６回 例会 

司会ＳＡＡ 相田 東洋雄さん

★本日の出席者  ４９名中２５名（欠席２４名） 

 

★本日の出席率  ５１．０２% 

 

★ビジター（２名） 

 ラスマナ センダリウスさん（インドネシア） 

ジャカルタメンテン RC会長 

1992.4～1994.3米山奨学生（長岡技術科学大学） 

 アムナ,レニョク コジマさん（インドネシア） 

   米山学友会・理事 

   2014.4～15.3米山奨学生（新潟大学） 

世話クラブ 新潟東 RC  

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱    我らの生業 

 

★お客様のご紹介 フェローシップ委員 川上一之さん 

 

★お食事 

 

★アトラクションのご紹介  際奉仕委員会 長谷川繁さん 

ラスマナ センダリウスさん 

を歓迎してお食事タイムに、 

『長岡大花火フェニックス』 

のプロジェクションマッピ 

ングをお楽しみいただきま 

した。 

★会長挨拶         会長 中村 和文さん 

 おはようございます。 

今日は、胸をワクワクさせております。ラスマナ セン

ダリウスさんとアムナ,レニョク コジマさん、ようこそ、

お越しいただきありがとうございます。 

私は以前にもお話をしたのですが、ロータリーは寄付

金が多い。これに対しては「ん～ん」と思うことがあり

ます。しかし、何に如何に使われて、どういう結果にな

ったのかということですよね。米山記念奨学生あるいは

米山記念奨学会に対しては、その結果が目に見えて表れ

ているのが素晴らしいことです。その為に寄付をすると

いうのは、結果が表れるからこそ、寄付にも生き甲斐と

言いますか、喜びと言いますか、やって良かったなと思

えます。 

それが、今日お見えになりました、アムナ,レニョク コ

ジマさん。この方は、同じインドネシアご出身で、現在

は新潟県の米山学友会 理事されておられるということ

で、お越しいただきありがとうございます。このように、

新潟の大学で学ばれて、新潟に残っていただいて、その

ままご活躍をされているのも素晴らしいことです。そし

て、ラスマナ センダリウスさん、この方は技大の留学生

でいらして１９９２年４月～１９９４年３月迄の米山奨

学生であり、当クラブが世話クラブであり、その時に田

中誠一郎さんがカウンセラーを担われておりました。今

年２月に当クラブウエブサイトで田中誠一郎さんの卓話

の記載をご覧になったことから、それをきっかけにメー

ルをいただいて、その後はメールでのお付き合いをさせ

ていただいておりました。現在ラスマナさんは、ジャカ
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ルタ メンテンＲＣで今年度の会長をされておられます。

留学・奨学生を終えた後に成功されて、このようにＲＣ

に入られて、今度はロータリアンとして、奉仕をされて

おられるのでしょう。 

これは、米山記念奨学事業の輝かしい実績になるかと

思います。今年も含めて当クラブは、ずっと米山奨学生

の世話クラブを続けてきております。また、次年度以降

も続いていくと思いますが、「このような実績があるんだ

な、成功しているんだな」と米山奨学生・米山終了生の

皆さんとお付き合い交流を深めていければと思いますの

で、お二方とも今後ともよろしくお願いいたします。 

以上です。ありがとうございました。 

 

★幹事報告           幹事 近藤 賛さん 

➢ RI第 2560地区事務所、髙橋ガバナー事務所より 

冬期休業のお知らせ 

２０２２年１２月２８日（水）～２０２３年１月４日（水）

１月５日（木）より通常通り（当クラブ事務局も同様） 

 

★ニコニコ情報 

・田中誠一郎さんより 

「ラスマナ センダリウス会長 ようこそお出でくださ

いました。首を長くしてお待ちしておりました。 

30年ぶりの再会。それも偉くなってロータリークラブの

会長さんになられて、人生こんなにも嬉しいことはあり

ません。今後の益々のご活躍を期待しております。」 

 

★アムナ,レニョク コジマさんよりご挨拶 

・地区米山記念奨学委員会 奨学生・学友委員長 

 渡辺雅志さん 

「こんにちは。今、私は地区の米山記念奨学事業の奨学

生・学友委員長をつとめております。隣りにいるのが今

年度の学友会理事のコジマさんです。次年度の学友会会

長です。それもありまして、今回のラスマナさんがイン

ドネシアから来られるということで、例会にお誘いをし

たところ、是非とも来たいということで、本日は来てい

ただきました。」 

・アムナ,レニョク コジマさん 

「こんにちは。私は 2014年に 42歳

のお母ちゃんになってから大学院に

入りました。何故その歳になってか

らの大学院かというと、元々私はイ

ンドネシアで東レ㈱の翻訳通訳の仕

事をしておりまして、夫と知り合い

新潟に来て新潟大学の非常勤講師をしていました。その

中でも、やっぱり自分の故郷に対しての愛情がり、いつ

かインドネシアに帰っても、ただのお母ちゃんだけだっ

たら何も出来ないと思ったからです。 

 今日は新潟に残したいこと、インドネシアに持って行

きたいことを少しだけ話させてください。新潟では、新

発田でオンライン塾を経営しており、現在は新潟県の生

徒のみ、介護福祉士を含めた介護士を育てています。新

潟の為に育てています。そしてインドネシアでは、小さ

な故郷ボルネオは、今度インドネシアの首都が移転する

ことになっています。2024年に選挙に出馬をしたいと思

っています。詳細は 23 日に新潟東 RC の卓話を聞きにい

らしてください。よろしくお願いします。」 

 

★インドネシア ジャカルタ メンテン RC 情報交換会 

・田中誠一郎さんより 

「皆さん、こんにちは。先ほどからワクワク楽しい時間

が過ぎておりますが、３０年前の渡辺浩平会長年度に、

インドネシアからの留学生ラスマナ センダリウスさん

が当西クラブに来られました。当時は市議会議員の２期

に入った 49歳で、あまりお世話も出来ていなかったと

思います。ラスマナさんは、一生懸命に勉強され努力さ

れ、大きな会社の専務取締役、化学薬品や大きな機械を

貿易取引の仕事をされています。今年度のジャカルタ 

メンテン RCの会長になられたということで、本当にこ

んなにも嬉しい人生の出来事はありません。今日は自己

紹介、地元のロータリー活動についてご紹介いただきま

す。」 

 

・バナー交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

・インドネシア・ジャワ地震支援金の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 インドネシアロータリーのピンを頂戴しました。 

 

・ジャカルタ メンテン RC 

 会長 ラスマナ センダリウスさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



★点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                               

                         

 

 インドネシア JAKARTA MENTENG RCバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【次回例会のご案内】 

１２月２２日（木） 18：00～ 

クリスマス例会 

於；長岡ベルナール 

別館アンジュフォンテーヌ 

 

インドネシアのロータリー ピンバッジ 


